

Desde 1993, la **Coalición Europea por Políticas de Drogas Justas y Eficaces** inspira y reúne organizaciones, empresas y ciudadanos en Europa que desean un fin a la guerra contra las drogas. Con lobby político, acciones e información hemos fortalecido su voz ante las Naciones Unidas, la Unión Europea y a nivel nacional y local.

En los próximos años se esperan algunos cambios cruciales en la política mundial de drogas. En muchos países se habla de la descriminalización, la regulación legal de cannabis y otras drogas. Pero qué pasará después? Habrá un mercado de drogas completamente libre? Habrá un monopolio estatal? Cuál será el impacto sobre la vida de los ciudadanos comunes y corrientes?

Este documento explica cómo tratamos de construir una paz duradera de drogas. Una situación en que las comunidades y los países pueden desarrollar una política soberana sobre las drogas, y los ciudadanos individuales pueden desarrollar una actitud responsable con respecto al consumo de drogas.



Lo que hicimos el año pasado

LOBBY: PARLAMENTO EUROPEO

En mayo de 2014, se realizaron elecciones para el nuevo Parlamento Europeo. En los meses antes de la elección, **Encod** identificó a los partidos y candidatos que estaban a favor de terminar la guerra contra las drogas en Europa. De esa manera, logramos el compromiso de 18 actuales eurodiputados que están dispuestos a colaborar con cualquier iniciativa para promover la reforma de la política de drogas en la Unión Europea y ser recordados de este compromiso en los próximos años.



ACCIONES: ESNIFADORES DE CAFÉ EN LAS NACIONES UNIDAS

En marzo 2014 la Comisión de Estupefacientes de la ONU realizó su reunión anual en Viena. **Encod** organizó una brigada de 'Esnifadores de café' para recibir los delegados a la ONU. Los esnifadores de café fueron soldados discapacitados enviados para buscar café en casas y cafés en Prusia en el siglo 18, luego de que el rey Federico el Grande había prohibido beber café – sobre todo por razones económicas. Por otro lado **Encod** organizó un centro de prensa independiente para cubrir la reunión con informes de prensa, entrevistas y programas con activistas y expertos de Europa y las Américas. Todos los informes están disponibles en el sitio web de **Encod**.



ALTERNATIVAS: CANNABIS SOCIAL CLUBS

Desde 2006 **Encod** promueve el concepto de los Cannabis Social Clubs. Son asociaciones de ciudadanos que organizan el cultivo de un monto limitado de cannabis para satisfacer sus necesidades personales, a través de un circuito cerrado de producción y distribución sin fines de lucro. Actualmente, los CSCs operan legalmente en España y Bélgica, mientras que en varios otros países se realizan iniciativas para lograr un estatus legal. **Encod** apoya toda iniciativa seria para establecer un CSC a fines de mostrar los beneficios de la regulación legal.



Lo que vamos a hacer en 2015

EL CAMINO A NUEVA YORK

Las Naciones Unidas han anunciado una sesión especial de la Asamblea General de la ONU en 2016, para discutir alternativas a las actuales políticas de drogas. Varios gobiernos han dejado claro que debe ser desafiado el actual consenso sobre la prohibición de drogas. En los próximos años, **Encod** continuará presionando a la ONU para asegurar que cualquier política que reemplaza la prohibición tome en cuenta los intereses de los ciudadanos afectados e involucrados.



PARLAMENTO EUROPEO

Juntos con los eurodiputados recientemente elegidos a favor de la reforma, **Encod** continuará presionando sobre las autoridades de la Unión Europea y los Estados Miembros para que permitan experimentos con políticas no basadas en la prohibición. Organizaremos audiencias, exposiciones e iniciativas dentro del Parlamento Europeo que promuevan un enfoque a las drogas verdaderamente europeo, basado en derechos humanos, salud pública y buen gobierno.



CANNABIS SOCIAL CLUBS

Encod continuará promoviendo el concepto de los CSCs a través de Europa. Estos clubes pueden establecerse en cada país donde la posesión de pequeños montos de cannabis ha sido descriminalizada. Permanecerán iniciativas locales y se adaptarán a condiciones locales. **Encod** puede ayudar en varias formas: como un banco de datos para clubes que comienzan, con materiales de información y eventualmente como punto de contacto para el intercambio de prácticas, experiencias y semillas. Además, queremos reunir abogados de varios países con el fin de intercambiar experiencias sobre cómo defender un CSC en la corte.



adhiérete!